
Patuanelli difende il gasolio 
agricolo

Non può gravare sugli agricoltori il peso dell’aumento del prezzo del gasolio, 
che si ripercuoterebbe su tante materie prime. Lo ha detto il ministro delle Politiche 
agricole, alimentari e forestali Stefano Patuanelli nel corso di una intervista 
televisiva.

Per Patuanelli «si deve arrivare a tassare in qualche modo l’inquinamento, ma 
lasciando fuori chi non può farlo per motivi strutturali».
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«Quando si parla dei sussidi ambientalmente dannosi, uno di questi, molto criticato, 
è il gasolio agevolato per gli agricoltori ma oggi non c’è un’alternativa per il 
produttore agricolo al trattore a gasolio perché l’elettrico è un sogno che 
non è ancora realtà. Quando ci sarà questa realtà potremmo togliere il sussidio 
ma fino a quel momento – conclude – dobbiamo investire in ricerca e sviluppo e 
dare alle imprese la possibilità di costruire un’alternativa all’uso di carburanti 
inquinanti».
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